
 

 

 
 

 

最近よく認知症の新しい薬に関して問い合わせがあります。それもそのはず令和 5年 12

月より新しい認知症の薬が発売されました。佐賀県では令和 6 年 3 月より大学病院をはじ

め複数の医療機関で使用開始されています。 

 

 これまでの薬と違い、認知症の原因となる脳内にたまった不良なたんぱく質を除去する

ことにより、症状の進行を抑制する効果が期待できるとされています。「アルツハイマー病

による軽度認知障害」及び「アルツハイマー病による軽度の認知症」の方が対象になりま

す。効果、目的としては病気の進行を遅らせ、認知機能低下を緩やかにすることです。 

 

治療を受けるには、まずは物忘れなどの症状があり、その原因がアルツハイマー病であ

ることをしっかり診断する必要があります。神経心理検査、頭部 MRI 検査などを行い、条

件があうと、そのうえでアミロイド PET 検査や髄液検査によりアミロイドが脳にたまって

悪さをしていないか調べる必要があります。 

 

始まると 2週間に 1回、1時間の点滴治療を行います。有効な効果を得るために 1年半（18

か月）の治療が望まれます。治療に伴う反応として、頭痛、悪寒、発熱、吐き気、嘔気な

どの症状がでることがあります。また、不良なたんぱく質を除去する過程で脳に負担がか

かり、脳に浮腫や出血が起こることがあるともされています。多くは、無症状も、まれに

頭痛、錯乱、視野障害、めまい、吐き気、歩行障害などの症状が現れることがあります。 

 医療費は、ひと月あたり約 33万円と高額であり、保険適応後の負担は 1割負担で約 33000

円、2割負担で約 66000円、3割負担で 99000円になります。 

 

 気になる方は問い合わせください。まずは検査のうえ、 

可能性がある方はできる範囲で紹介も検討できればと 

考えます。 
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ドラゴン号 
診察室から  

 

暑い日、神社の空と雲。 “En la variedad está el gusto.”  「変化にこそ趣きもあれ」。いつも一つ姿、一つ味では飽きてしまう。 

興趣は変化にのみ存在する。（変わらないことも大事だとは思いますが。） 

 



 
 

  

 

夏場の食中毒の原因の多くが、カンピロバクターやサルモネラ菌、ウェルッシュ菌と

いった細菌によるものです。細菌は 20℃～40℃の温度で増殖しやすく、暑い季節にいち

ばん増えやすくなります。食中毒を防ぐために、これからの季節は特に“３つのだいじ

な決まり(食中毒予防の三原則)”を守りましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

細菌によって、それぞれ耐熱性が異なります。通常の加熱では死滅しない細菌 

もいます。(ウェルッシュ菌、ボツリヌス菌など) 

◆ウェルッシュ菌⇒100℃で 1時間の加熱にも耐える熱に強い芽胞を作り、鍋 

などでの加熱調理の際に死滅しない。 

ウェルッシュ菌による食中毒は、しばしば、飲食店や仕出し屋、病院などの大量 

に調理を行う施設で、集団発生していますが、家庭においても発生の可能性が 

あり、カレーやシチュー、煮物などの煮込み料理を調理・保存する際には、室温 

に長時間放置しないよう注意しましょう。 

院内感染対策委員会 食中毒について 

～食中毒予防の３つの決まり～ 
 

管理栄養士 Ａ・Ｎ 
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リニューアルしました～屋内編～ 

この度、第 2診察室と検査室（脳波室・超音波室） 

の配置換えを行いました！ ご紹介します♪ 

こちらが、第 2診察室になります。 

もとの脳波室になります。 

以前と比べ広くなり、開放感があります。 

 

第２診察室 

脳波室 超音波室 

超音波室→脳波室へ。 

脳波・眼底カメラ・骨密度・ 

聴力検査・誘発反応検査を行います。 

第２診察室→超音波室へ。 

超音波（頸動脈・心臓）・ 

CAVI・心電図を行います。 

  

※部屋の移動に伴い、身長計・体重計も移動をしています。 



① スロープになりました 

② 階段になりました 

③ 手すりがつきました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

薬剤師 Ｙ・Ｎ 
お題：私の好きな事 

 

お濠の周りを歩くことが、私の気分転換 

になっています。 

娘と散歩することが多いのですが、 

季節を感じる時間にもなっています。 

 

スタッフリレー 

 

(お濠の蓮の花) 

 

給食室より 

 

７月７日七夕の給食です。 

（実際の提供は 7/５です） 

七夕そうめんと七夕ゼリーです。 

どちらも、天の川をイメージ 

して作りました。 

リニューアルしました～屋外編～ 

道路拡張に伴い、玄関のリニューアルをしました！ 
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③ 


